

# やすらぎ通信

平成 29 年度

## 秋季号

(通巻 51 号)

平成 29 年 10 月発行

■ 発行

社会福祉法人 以和貴会



特別養護  
老人ホーム

### 聖徳荘

- 特別養護老人ホーム……………TEL.0246-45-2830
- デイサービスセンター……………TEL.0246-26-8100
- 居宅介護支援事業所……………TEL.0246-45-2833  
〒973-8407 福島県いわき市内郷宮町金坂 184-3

米寿のお祝い  
おめでとう  
ございます

森の都には、米寿を迎えた利用者様が2名いらっしゃいます。

アイスケーキや水ようかんなどを召し上がり、カメラには笑顔でポーズをとり、楽しいお祝いの会となりました。



## いわき市長選挙

9月8日(金)に、いわき市長選挙の不在者投票が行われました。3名の立候補の誰に一票を投じるか…。

皆さん、真剣な表情で投票されておりました。



## アイスパーティー

暑い夏を乗り切るために「アイスパーティー」を行いました。チョコやフルーツを自分でトッピング。溶けないうちに！とおいしそうにペロリと食べられていました。



## お誕生日会

会を実施しました。始めに職員が誕生日のお祝いとこれから気をつけて長生きしてくださいました。

107才の最高齢の入所者様益々のご長寿を願い、最後に写真を撮り、お茶やケーキで、楽しい一日を過ごしました。



でどうございます！



## 楽しい夏まつり

8月29日は「聖徳荘夏祭り」が行われました。利用者様は順番に、つり、ボーリング、ひもを引っ張るゲーム、カードでじゃんけんを楽しめました。

昼食はハンバーグ、ドリア、オードブルを「おいしいね～」と召し上がってきました。夕食後には花火大会も行われ、笑顔あふれる1日となりました。



# 季の都

## 夏の風情 七夕へ外出

8月7日、「平七夕まつり」へ行ってきました。一年に一度の七夕まつり。天気にも恵まれ、久しぶりの外出を楽しんできました。

素晴らしい七夕かぎりや様々な出店を見て歩き、夏の風情を堪能して参りました。場所を移動し、フードコートにて昼食。ラーメン、カツ丼、石焼ビビンバ…自分の食べたいものを選んで頂き、普段食べられない物をじっくりと味わい、残さず完食してきました。

「楽しかった～」、「また美味しいもの食べたい！」「また行きたいね～」とみなさん。今度は、紅葉の頃にでも出かけましょうね。



# 海の都

## 七夕祭り

海の都で七夕祭りを行いました。利用者の方々に短冊に願いを書いていただきました。「健康でありますように」と書いている方や「長生きしたい」と書いている方もいらっしゃいました。皆様の願いが叶うといいですね。



おいしく！

# 空の都

## 七夕でお茶会



# 森の都

お誕生日一同  
員一同  
も健康によ  
るよう願  
中にい  
もあり、  
一人ずつ  
お祝いし

7月19日、空の都にて七夕のお茶会を実施いたしました。

美味しいケーキを、目移りしながら選ばれていました。楽しい時間を過ごし、利用者様の笑顔は私たち職員にとって何よりの素敵なお七夕のプレゼントでした。



# 花の都

## アイスクリームバイキング

花の都で「アイスクリームバイキング」を行いました。アイスだけでなく、フルーツやお菓子をトッピング♡みなさん好きな物を選んで、アイスに盛り盛り～。豪華なアイスパフェの完成に皆さん笑顔!!「甘くて美味しいね～」、「夏に冷たいアイスは最高!!」と、とても喜んでおられました。暑い夏が続くなか、冷たいアイスを食べて、楽しい時間を過ごすことができました。

# じゃんがら念佛踊り

お盆の恒例行事でございますが、今年も入上中天青年会の皆さんに来ていただきました。ご利用者の皆様で、鐘や太鼓で賑やかにじゃんがら念佛踊りを見ながら、亡くなられた方のご供養をされました。



入上中天青年会の皆さん



## ハンカチの絞り染め きれいでしょ！

デイサービスでは、レクリエーションの時間に、「絞り染め」を実施しました。ガーゼのハンカチにゴムやひもやビーチ玉などを使って模様を作り、黄色や紫や桃色などの染料で染めました。「昔、やったよね。」と懐かしむ声も聞かれ、慣れた手つきで作業され、きれいなハンカチができました。



## ご家族さま への お願い

ご家族のご面会は、ご利用者様のみなさまにとって、喜びであり楽しみでもあります。いつでもお気軽にご来荘下さるようお願い致します。なお、施設・職員に対するお土産等のお心遣いにつきましては、以前にもお願い致しましたとおり、一切ご辞退申し上げます。

大変失礼かとは存じますが、何卒、趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

苦情解決委員会 責任者（施設長）松本龍哉



## 編集 後記

この夏は、雨やはっきりしない天気が多く夏を実感する間もなく秋になってしましました。やすらぎ通信は、季節感のある行事等をたくさん、掲載していきたいと思います。

広報委員

